



+ Fortes unies

Bonjour à toutes et à tous.

Voici pour moi la dernière occasion de vous adresser quelques mots avant les vacances estivales !

La FSQ travaille toujours à la table de négociation afin de finaliser les textes. Nous devons nous assurer qu'ils reflètent l'entente de principe et protègent le statu quo de notre convention collective.

En ce sens, je vous invite à lire les Infos-négos FSQ afin d'obtenir l'information et vous tenir à jour concernant l'évolution des travaux à la table de négociation.

Au cours des derniers mois, la FSQ et le SIIIAL ont été présents dans les médias et ont dénoncé les conditions de travail difficiles, l'impact des compressions budgétaires, etc. En ce sens, nous devons poursuivre notre mandat de la défense syndicale, sensibiliser la population sur les conditions de travail des infirmières, des infirmières auxiliaires et des inhalothérapeutes ainsi que des conséquences qui s'ensuivent sur les soins... Tous les jours, vous œuvrez en tant que professionnels et donnez sans compter. Le gouvernement doit cesser d'abuser de votre professionnalisme et reconnaître votre contribution exemplaire auprès de la population.

Il est vrai que le ministre de la Santé, Dr Barrette, tente par tous les moyens de défaire le réseau public de la santé. Ses nombreuses lois et ses projets de loi vont tous dans le même sens. Il s'accapare le droit de prendre toutes les décisions et de contrôler la gouvernance et le financement comme il l'entend, aux conditions qui lui conviennent...

La lutte se poursuit et le chemin de la période préélectorale est à nos portes ! Eh oui, le Parti libéral veut redorer son image, se rapprocher de la population, gagner des votes. À cela nous répondons que le moment arrive, pour nous aussi, de jeter un regard critique sur ses réalisations avant la prochaine élection !

Cet automne, la loi 10 nous tiendra fort occupés. La FSQ et votre syndicat seront présents sur le terrain avec vous. D'ici là, je vous souhaite un très bel été, prenez du temps pour vous et faites le plein d'énergie et de soleil.

Bon été, tant mérité !

Claire Montour

Claire Montour
Présidente FSQ